

Par la grâce, par la foi

Description

Romains 3:21-31.

Peut-être avez-vous grandi en jouant à un jeu de société immobilier particulier qui impliquait une fortune en fausse monnaie. Chaque joueur parcourait le plateau à l'aide de dés, dans l'espoir de ne pas atterrir en prison parce qu'il lançait des « doubles » trois fois de suite. Cependant, si vous vous retrouviez à faire du temps fictif, tout n'était pas perdu, surtout si vous aviez un laissez-passer gratuit. Vous avez pu commettre le crime sans pénalité.

Dans le passage d'aujourd'hui, Paul a rappelé aux Romains que la grâce de Dieu n'était pas une licence pour ignorer la loi. La grâce libère l'humanité du péché mais ne nous donne pas la capacité de faire ce que nous voulons. Parce que nous croyons, nous respectons la loi.

Il leur a également rappelé, ainsi qu'à nous, que nous n'avons pas à nous élever. Nous ne sommes en aucun cas justes. La justice vient de Dieu seul. Nous sommes totalement incapables de nous sortir du péché dans lequel nous sommes nés. Nous avons besoin du sacrifice que le Christ a fait sur la croix. Sans elle, notre phrase est claire : la séparation éternelle d'avec Dieu.

Le Christ a accompli la loi par sa mort et sa résurrection. Nous ne sommes plus destinés à la séparation d'avec Dieu. Vous, moi et tous ceux qui choisissent de croire en Dieu seront sauvés par Sa grâce par la foi.

Auteur : Andrea Talley

date créée
2025/10/24